

Der Graf las den Kindern vor

Der Vorlesetag auf Schloss Kornberg entführte in vergangene Zeiten.

Der 5. Steirische Vorlesetag führte die Kinder und ihre Eltern in der Südoststeiermark auch hinter die Schlossmauern von Schloss Kornberg. Schlossherr Andreas Bardeau und die Mitarbeiterinnen der Stadtbibliothek Feldbach – mit Unterstützung durch Beatrice Strohmaier vom Stadtbüro für Kultur – lasen Geschichten über Prinzen, Prinzessinnen, Ritter und Schlossgespenster. Neben den Geschichten waren die Virtuell-Reality-Brillen der große Renner unter den Kleinen und deren Eltern.



Die Kinder lauschten auf Schloss Kornberg den Geschichten und Erzählungen von Schlossherr Andreas Bardeau.